

L'une des mesures qui figurent au programme agricole mis en œuvre dans le comté de Delta vise à encourager l'utilisation des terres en friche, dont il y a de vastes étendues, comme pâturages pour des troupeaux de bovins destinés à l'abattage et composés d'un nombre égal de vaches et de veaux. On estime que les cultivateurs à temps partiel peuvent s'occuper avec succès d'un troupeau de 50 bêtes. Le conseil de l'industrie a entrepris, entre autres choses, d'aider à l'établissement d'une fabrique de poteaux de clôture d'une valeur de \$400,000 qui utilisera le cèdre des marécages forestiers de l'État et du pays, et d'effectuer un relevé afin de trouver un endroit propice où établir une fabrique de flocons de pomme de terre qui, par la suite, a été érigée. Dans le domaine de la formation professionnelle, un groupe de 100 personnes non spécialisées ont étudié avec des conseillers du département de l'Éducation de l'État la nécessité et la possibilité d'établir un collège «communautaire» qui offrirait des cours pratiques en vertu d'un vaste programme de formation professionnelle et technique.

L'industrie touristique dans le comté de Delta rapporte annuellement 19 millions de dollars. Des efforts considérables sont tentés en vue d'améliorer les facilités offertes en donnant des cours de formation aux jeunes qui désirent travailler dans les endroits de villégiature, en aidant les exploitants de motels à améliorer leurs immeubles et leurs services et en les encourageant à améliorer les repas tant du point de vue de la préparation des mets que de celui du service. Un problème grave qu'on se propose d'attaquer est celui du lotissement. Un grand nombre des personnes qui travaillent à Escanaba habitent les régions rurales adjacentes (qu'on désigne localement sous le nom de localités-dortoirs), souvent dans des logements très pauvres qui amoindrissent la valeur des maisons d'habitation avoisinantes.

On a rédigé un certain nombre de rapports qui ont servi à entretenir de bonnes relations avec le public et à maintenir l'intérêt sur le plan local. Ces rapports traitent de l'aménagement de la région, de l'industrie touristique et de l'industrie des flocons de pomme de terre.

On a fait aux membres de la délégation un exposé de tous les programmes en voie d'exécution dans les autres comtés. Dans le comté d'Alger, on est à exécuter un vaste programme dans les domaines de l'industrie touristique, de l'exploitation forestière, de l'agriculture, des problèmes publics, de l'éducation et des écoles, du zonage, de l'économie ménagère et du travail des jeunes. C'est probablement dans les domaines de l'industrie touristique et de l'éducation que l'activité est le plus marquée.

De tous les comtés du Michigan, c'est probablement le comté de Luce qui a la population la moins dense. On n'y trouve que 90 exploitations agricoles dont six seulement occupent le cultivateur à plein temps. La plus grande partie du terrain convient à l'exploitation forestière et à la récréation. Environ la moitié des terres appartiennent aux gouvernements fédéral ou de l'État, 35 p. 100 à environ à de grandes entreprises industrielles ou commerciales et 15 p. 100 à des particuliers. En dépit du peu d'importance de l'agriculture, l'agent du comté n'avait à s'occuper que de questions agricoles avant l'inauguration du programme d'aménagement rural.

Les premières tentatives du directeur de l'extension du comté en vue de l'établissement de programmes ont donné des résultats semblables à ceux qu'on a notés dans le Kentucky (voir page 25). Les fonctionnaires de la localité et de l'État ont étudié la situation dans le comté et ont établi un programme mais l'exécution de celui-ci a abouti à un échec par suite du manque d'appui local.